

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

BITAM : TRAVAUX DE RÉFECTION DES LOCAUX DE LA SUBDIVISION DES TRAVAUX PUBLICS



Photo: Servais Sonde BATATA

DEPUIS quelques années, le bâtiment abritant les services de la subdivision des Travaux publics (TP) à Bitam, chef-lieu du département du Ntem dans la province du Woleu-Ntem, était devenu totalement délabré. Davantage depuis le passage d'un orage qui avait causé de nombreux dégâts dans cette contrée du Septentrion. De fait, plusieurs édifices locaux, comme celui des TP, avaient vu leurs toitures emportées par la bourrasque. Aujourd'hui, cela n'est plus qu'un lointain souvenir, des travaux de réhabilitation ayant été menés en son sein, au point de voir ce bâtiment retrouver son lustre d'antan. C'est une initiative du ministère des TP qui a décidé de rénover ses structures à travers l'ensemble du pays. Les travaux ont été réalisés par l'entreprise SBME- BTP, sous la supervision de son coordonnateur général Selle Fall. Les agents de la subdivision des TP de Bitam sont contents de travailler à nouveau dans des conditions favorables.

MALINGA : LE BÂTIMENT DU CONSEIL MUNICIPAL FAIT SON LIFTING



Photo: Eric Laphéta

LE maire de Malinga, chef-lieu du département de la Louetsi-Bibaka, Pascal Youbi Batsouaka, a procédé dernièrement au lancement des travaux de réfection du bâtiment abritant les services du conseil municipal. Les travaux engagés résultent d'une recommandation des conseillers municipaux réunis dernièrement en session budgétaire. Les travaux sont exécutés par la société Mbundu BTP, et dureront 3 mois. Les travaux concernent l'intérieur et l'extérieur du bâtiment. D'autres infrastructures placées sous la gestion du Conseil municipal pourraient, elles aussi, connaître le même (bon) sort dans un proche avenir, a promis l'édile. Le projet est salué par la notabilité locale. Notons que la mairie de Malinga a été construite en l'an 2000 par l'entreprise Sidico BTP. 22 ans après, elle avait besoin d'une profonde rénovation.

BATATA & LAPHETA

Mouila : Olam Palm en bienfaitrice

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

L'OPÉRATEUR agroalimentaire Olam Palm a procédé dernièrement à la livraison du dispensaire et du logement de l'infirmier du regroupement de villages Moutassou, dans le canton "Ngounié-centrale", province de la Ngounié. Et à l'érection d'une unité de transformation de manioc et la dotation d'une presse canne pour les populations du quartier Bavanga, dans le 2e arrondissement de la commune de Mouila.

Toutes ces actions s'inscrivent dans le cadre de sa responsabilité sociétale des entreprises (RSE). Conformément au cahier de charges contractuel (CCC) signé avec les populations rurales. Les travaux ont été réalisés par des petites et moyennes entreprises (PME) locales. La double cérémonie s'est déroulée en présence du préfet du département de la



Photo: Félicien Ndongo

Une vue arrière du dispensaire de Moutassou après des travaux de réfection.

Douya-Onoye, Vincent de Paul Ivala, et d'autres personnalités locales.

Au regroupement de villages Moutassou, ce sont 2 bâtiments qui ont été réhabilités. Le dispensaire comprenant des salles de soins, d'observation, de consultation et équipé en lits. Et le logement de l'infirmier. Les clés ont été remises aux autorités compétentes.

Au quartier Bavanga, dans le 2e

arrondissement de la commune de Mouila où les riverains ont aussi bénéficié d'un don de tentes et des chaises en plastique, l'engagement sociétal d'Olam Palm s'est également matérialisé par la construction d'un bâtiment de 4 pièces, dont 2 sont équipées, chacune, d'une machine à écraser le manioc et d'une presse canne à sucre électrique. Les deux autres salles devant accueillir le bureau, le magasin et la salle d'attente.

Port-Gentil : l'ONG "3S" lance la caravane de sensibilisation



Photo: JP Allogo

Lors de l'ouverture de la campagne de sensibilisation de l'ONG "3S".

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

POUR une sexualité saine, responsable et épanouie, l'Organisation non gouvernementale (ONG), Sensibilisation-Santé-Sexualité (3S) vient de lancer officiellement une campagne de sensibilisation aux droits

en matière de santé sexuelle et de la reproduction à travers le Fonds d'appui aux projets innovants de la société civile et coalitions d'acteurs (PISSCA). En présence de l'assistante et maître d'ouvrage pour le Programme susmentionné de l'ambassade de France, Anaïs Noll-Mbina.

La représentante de la diplomatie

française a souligné que l'Organisation non gouvernementale "3S" s'engage depuis maintenant 8 ans en faveur de la jeunesse et des femmes. Elle étend ses activités depuis plusieurs années au-delà de la province de l'Ogooué-Maritime. En effet, sous l'impulsion du Dr Dupagne, avec l'appui de nombreux partenaires, cette plateforme a développé une activité de planification familiale qui est "unique" au Gabon.

L'historique fait ensuite par la directrice Katy Stricia Nkolo laisse apparaître les chiffres suivants sur les actions menées: 4778 usagers dépistés au VIH/Sida; 52502 préservatifs distribués; 7171 pilules contraceptives vendues; 486 implants contraceptifs posés, 10764 usagers rencontrés au cours de la permanence des centres maternels et infantiles...

Toute chose qui en dit long sur le travail abattu par l'ONG "3S" en matière de sensibilisation à la santé sexuelle et de la reproduction.